



Piña, Gertz y Zaldívar, en la inauguración de los foros sobre reforma judicial en San Lázaro



Ministros de la Suprema Corte encabezados por Norma Piña, magistrados del Consejo de la Judicatura Federal y el fiscal general Alejandro Gertz, así como el ex presidente del máximo tribunal, Arturo Zaldívar, fijarán esta tarde sus respectivas posturas en la inauguración de los Diálogos Nacionales sobre la Reforma al Poder Judicial en la Cámara de Diputados.

De acuerdo con el programa preliminar, el acto iniciará a las 17:00 horas y la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, dará un mensaje de bienvenida.

El presidente de la Junta de Coordinación Política, Jorge Romero, y el presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, Juan Ramiro Robledo, realizarán las intervenciones iniciales, seguidos de los mensajes de los líderes parlamentarios del PES, PRD, MC, PT, PVEM, PRI, PAN y Morena hasta por cinco minutos cada uno.

Posteriormente, los ministros Norma Piña, Loretta Ortiz, Juan Luis González Alcántara, Yasmín Esquivel y Lenia Batres darán su postura general sobre la iniciativa presidencial de reformas al Poder Judicial.

El siguiente turno en el programa será para Alejandro Gertz, titular de la Fiscalía General de la República (FGR).

Posteriormente intervendrán el presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México y de la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia, Rafael Guerra; la directora de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial Federal, Juana Fuentes; y la presidenta de la Asociación Mexicana de Juzgadoras, María Emilia Molina.

<https://www.milenio.com/politica/camara-diputados-inicia-foros-reforma-judicial>